

LE MARCHÉ DES CONNAISSANCES

Le vendredi 23 février, notre classe de CM2 a organisé un **marché des connaissances**. Des élèves se sont proposé d'être « vendeurs » d'un savoir et d'autres ont joué le rôle des « clients » pour apprendre.

Il y avait 4 ateliers organisés par des élèves :



ATELIER 1

Un atelier « musique » où des élèves ont appris à jouer une petite mélodie sur un violon et une guitare.

Merci à Eloïse et Camille !

ATELIER 2

Un atelier « plastique fou » dans lequel chaque élève est reparti avec son porte-clé.

Merci à Cyrielle !



ATELIER 3

Un atelier « apprendre à utiliser un logiciel d'ordinateur » où les élèves ont appris à utiliser un clavier plus rapidement.

Merci à Tiloan !

ATELIER 4

Un atelier « technique de football » pour apprendre à faire des passes, slalomer et tirer dans un but.

Merci à Marley et Gabryel !



